

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2021-05-17

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Joshua Blöcker

Tagesordnung		4.3 Supertux-Kart-Abend	2	
1	Begrüßung und Formalia	1	4.4 ESE	2
2	Berichte	1	5 Öffentlichkeitsarbeit	3
3	Probleme in Lehramtsveranstaltung	1	6 Wahlen zum Sprecher	3
4	Veranstaltungen	2	7 Sonstige	3
	4.1 Abschlussarbeiten-Gesprächsrunde	2	7.1 Umzug	3
	4.2 Profquiz 2.0	2	7.2 Feiertag	3

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Niclas Richter, Paula Weiß, Oskar Klempt, Robin Fränzel

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Josiah Bennett

Gäste: Benjamin Rogoll, Jonas Riedel (bis TOP 2), Edwin Weinholtz (ab TOP 5)

Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-05-10 wird vertagt.

2 Berichte

- Henriette Heinrich berichtet vom STalk.

Wie zu erwarten war die Beteiligung am STalk sehr gering. Jette würde sich daher gegen eine Weiterführung in diesem Format aussprechen. Wir konnten aber zumindest im kleinen Kreis Themen der letzten Sitzung nochmal besprechen und darüber hinaus auch weitere Möglichkeiten zur Unterstützung in der Studierendenschaft besprechen.

Niclas merkt an, dass perspektivisch Henriette und er den StuRa (und die Uni) demnächst etwa gleichzeitig verlassen werden, wir sollten daher schon nach Nachfolgern suchen. Spe werden ab dem späten Sommer dafür keine Zeit mehr haben.

3 Probleme in Lehramtsveranstaltung

Ägidius berichtet, dass es wieder Probleme mit einer Lehramtsveranstaltung gab. Auf eine Kritik wurde eingegangen, wenn sich das aber nicht ändert, kommen die nochmal auf uns zurück. Desweiteren gibt es das Problem, dass Harr Kokschi als Studienfachberater die Anerkennung von Fachhochschulmodulen für das Lehramtsstudium prinzipiell verweigert, obwohl die Inhalte der Module gleich sind. Andere Studienfachberatungen haben einstimmig gemeint, dass das dort

25 normal ist, dass so etwas nicht prinzipiell abgelehnt werden kann, das Lehramtsprüfungsamt spricht sogar von Diskriminierung. Daher die Frage, in wie weit wir uns da einschalten können.

Es stellt sich die Frage, in wie weit wir da was machen möchten, oder ob wir das einfach an den Prüfungsausschuss weiterleiten können. Der Vorsitzende des Prüfungsausschusses (Herr Prof. Schmidt) dürfte das auch alleine beschließen, das wäre für die Studis die „sicherere Variante“, da der deutlich studierendenfreundlicher ist als Herr Koksch. Ägidius meint aber, dass man 30 letzteren allerdings auch nicht so einfach walten lassen darf, da die meisten Studis einfach nur ihn anschreiben und danach resignieren.

Niclas merkt an, dass eine mündliche Aussage des Studienfachberaters Koksch nicht einer Antragstellung gleich kommt. Dieser muss nämlich beim PA gestellt werden. Robin merkt an, dass 35 wir vielleicht lieber mit Unterstützung des Prüfungsausschusses agieren sollten anstatt uns direkt an Koksch zu wenden. Ägidius wird dies an den Prüfungsausschuss herantragen. Weiteres dazu auf der nächsten Sitzung.

4 Veranstaltungen

4.1 Abschlussarbeiten-Gesprächsrunde

40 Alles ist soweit geplant. Es sind 6 Studierende eingeladen, die über ihre BA berichten können. Diese sind auch zum Ablauf instruiert. Deren Namen, BA-Thema und Kontaktdaten werden während der Veranstaltung auf einer Folie gezeigt, damit die anderen den Überblick haben wer spricht und wenn sie hinterher Fragen haben, auch mal schnell ne Mail schreiben können.

Der Ablauf ist grob folgendermaßen geplant: Kurze Vorstellung der Anwesenden, dann freie 45 Diskussion mit hoffentlich vielen Fragen aus dem Publikum. Wenn keine Fragen kommen, sind auch einige vorbereitet, aber das wird hoffentlich einigermaßen von selbst laufen. Wenn die Teilnehmerzahl sehr hoch ist, könnte man auch Breakout-Räume machen, damit man sinnvoll in nicht zu großen Gruppen sprechen kann. Zum Thema Werbung: Das ganze kam über alle unsere Social Media Kanäle und auch im Newsletter. Madlyn hat in ihrer Stochastik-Übung (4. 50 Semester, 30 Teilnehmer) Werbung gemacht und Marga in ihrer Algebra-Übung (auch 4. Semester, 5 Teilnehmer). Wir sollten noch in den Vorlesungen Werbung machen, zum Beispiel in Stochastik bei Ferger und in FunkTheo bei Kalauch.

4.2 Profquiz 2.0

Dazu werden Interessierte sich morgen zusammensetzen und planen.

55 4.3 Supertux-Kart-Abend

Es gibt ein Werbebild. Es ist toll. Demnächst gibt es Werbung. Ein BBB-Raum wird gebucht.

4.4 ESE

Jemand sollte die Mails beantworten, wenn jemand uns Dinge für die Erstituten anbietet. Oskar wird sich darum kümmern.

60 Ägidius wird sich in den Pfingstferien mal ein paar Gedanken zu möglichen Veranstaltungen machen. Paula unterstützt dabei.

Robin hat seine Gedanken zur ESE formuliert und sich ein paar Gedanken zu Veranstaltungen gemacht, die nicht nur auf Kennenlernen sondern auch auf das Aufbauen eines Gemeinschaftsgefühls abzielen. Dies wird sehr positiv aufgenommen.

65 **5 Öffentlichkeitsarbeit**

Die Instagram Vorstellungen liegen leider aktuell auf Eis, weil Margarete keine Zeit hat die Posts vorzubereiten.

Der „Psychologische Erste-Hilfe-Kurs“ (wie ein Erste Hilfe-Kurs, nur für psychische Probleme), der demnächst an einem Samstag stattfinden wird, sollte per Newsletter beworben werden. Wir
70 haben dies auch direkt auf dem Schwarzen Brett auf der Webseite bekanntgegeben.

Desweiteren werden wir den SuperTux-Kart-Abend bewerben. Joshua merkt an, dass es sinnvoll wäre, den Fotowettbewerb noch zu bewerben, der jetzt noch für zwei Wochen läuft.

6 Wahlen zum Sprecher

Niclas merkt an, dass der Sprecher spätestens zum ersten Juni neu gewählt werden muss. Lisa
75 meint, dass das wieder per Briefwahl gemacht werden muss. Sie wird sich dazu an den StuRa wenden.

Oskar merkt an, dass er noch nicht so lange an der Uni ist und daher noch nicht so viel Erfahrung hat – er wünscht sich daher, dass er als stellvertretender Sprecher gerne Unterstützung haben möchte.

80 **7 Sonstige**

7.1 Umzug

Nächste Woche ist Umzug des FSR. Lisa wollte ein Dudle machen, wer helfen kann.

7.2 Feiertag

Nächste Woche Montag ist Feiertag. Wollen wir die Sitzung verschieben? Den meisten Menschen
85 ist es egal, es gibt niemanden, der nicht mit egal oder Montag gestimmt hat. Daher tagen wir am kommenden Montag.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:49 Uhr.

90 Das Protokoll wurde am 2021-06-07 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Paula Weiß

Protokollführung

Dresden, den

.....
Joshua Blöcker